

Sehr geehrter Herr Siebler, auf unserer Vorstandssitzung vom 15.1.2010 haben wir uns mit Ihrem Artikel über den Haltepunkt Sternenplatz befasst und danken Ihnen ausdrücklich dafür. In kurzen Briefen an MdL Hoffmann und Herrn Bürgermeister Werner haben wir für deren Einsatz gedankt und auf die Wichtigkeit des Projekts verwiesen, und zwar im Tenor der folgenden Erklärung.

Mit freundlichen Grüßen!

Ihr

Henrich Tiessen

### **Erklärung der Bürgergemeinschaft Petershausen zum Stand der Planung der Seehaltestelle Sternenplatz (Südkurier vom 12.1.2010)**

Die Bürgergemeinschaft Petershausen begrüßt, dass unser Landtagsabgeordneter, Herr Andreas Hoffmann, das Thema „Seehaltestelle Sternenplatz“ wieder in die öffentliche Diskussion gebracht hat. Mit seinem Namensvorschlag „Sternenplatz/Landesmuseum“ ist die BGP einverstanden. Die BGP freut sich auch, dass er in Erinnerung gebracht hat, dass das Land den Bau des Haltepunktes fördern will.

Seit Mitte der 90er Jahre wird über dieses für den ÖPNV in der Stadt Konstanz wichtige Projekt der intensiven Vernetzung von Seehas und Busverkehr diskutiert. Es ist Zeit, dass es endlich realisiert wird. Mit ihm verbunden ist gleichzeitig die barrierefreie Gestaltung des zentralen Busumsteigepunktes Sternenplatz, der im übrigen zumindest auf seiner Ostseite in einem wenig ansprechenden Zustand ist. Auch diese Umgestaltung hält die Bürgergemeinschaft Petershausen insbesondere im Interesse älterer Menschen, von Familien mit Kleinkindern und von Behinderten für dringend nötig.

Die Bürgergemeinschaft freut sich ebenso, dass für Herrn Bürgermeister Werner das Projekt nach wie vor wichtig ist. Seine Realisierung würde im Zusammenhang mit anderen geplanten Maßnahmen einen Qualitätssprung für den öffentlichen Nahverkehr in Konstanz bedeuten. Die BGP fordert daher Priorität für das Projekt Sternenplatz. Nicht vergessen werden sollte, dass dabei auch die Gelegenheit bestünde, die Durchfahrtshöhe der Unterführung unter der Bahn bundesstraßengerecht zu gestalten.

Die Bürgergemeinschaft Petershausen bittet die verantwortlichen Entscheidungsträger, das Projekt „Sternenplatz/Landesmuseum“ beschleunigt voranzutreiben!